

# Der Ursprung Ihres Kunstwerks

Ihre neue Errungenschaft ist nicht nur optisch eine echte Bereicherung, es steht auch für ein Stück Luftfahrtgeschichte.

Denn das Flugzeug, aus welchem Ihr Produkt nach seiner Ausserdienststellung gefertigt wurde, war eine McDonnell Douglas MD-80.

Die MD-80 Familie gilt als Nachfolger der berühmten Douglas DC-9 und wurde im Zeitraum zwischen 1979 bis 1999 insgesamt 1191 Mal gebaut, was sie zur meistgebauten Flugzeugreihe des Herstellers McDonnell Douglas macht. Das Design beruht dabei auf der Douglas DC-9, wobei der wesentliche Unterschied in der verlängerten Kabine der MD-80 zu finden ist.

Noch heute befinden sich einige MD-80 im Betrieb, zum Teil mit einem Alter von über 30 Jahren.

## Technische Daten:

- McDonnell Douglas MD-82, LZ-LDY, Bulgarian Air Charter
- MSN: 49213
- Erstflug: 16.11.1985
- Ausserdienststellung im Oktober 2017 in Varna, Bulgarien



# The History of your new artpiece

Your new acquisition is not only a real visual asset, it also represents a piece of aviation history. After all, the aircraft from which your product was manufactured was a McDonnell Douglas MD-80.

The MD-80 family is considered the successor to the famous Douglas DC-9 and was built a total of 1191 times in the period between 1979 and 1999, making it the most built aircraft series of the manufacturer McDonnell Douglas. The design is based on the Douglas DC-9, with the main difference being the extended cabin of the MD-80. There are still some MD-80s in service today, some of them more than 30 years old.

## Technical data:

- McDonnell Douglas MD-82, LZ-LDY, Bulgarian Air Charter
- MSN: 49213
- First flight: 16.11.1985
- Decommissioned in October 2017 in Varna, Bulgaria





PLANESPOTTERS.NET



